

Klaus Musiolik und Oliver Stuck neue Würdenträger



Mit rund 30 Teilnehmern fand am Samstag der Maigang der Gievenbecker Siedler statt.

Foto: pd

MÜNSTER-GIEVENBECK. Mehr als 30 Männer folgten am Samstag der Einladung zum Maigang, um dabei die ersten Würdenträger des Jahres der Gievenbecker Siedlergemeinschaft zu ermitteln.

Der erste Teil des Weges führte vom Ehrenmal der Siedlung auf den Hof Krützkemper. Dort wartete bereits ein ausgiebiges Frühstück auf die Maiwanderer. Traditionell wurde es vom amtierenden Schützenkönig Dietmar Goldschmidt und seiner

Königin Ulrike Goldschmidt ausgerichtet.

Gut gestärkt ging es weiter zur Gaststätte Kortmann in Roxel, wo nach Angaben der Siedler der neue Maikönig ausgekegelt wurde. Am Ende setzten sich Klaus Musiolik und als neuer Pumpenkönig Oliver Stuck durch. Auch das älteste Mitglied Adi Lenz (88) wurde geehrt.

Mit einem Abendessen und einer Vereinsrunde wurde der offizielle Teil beendet.